

Press Release
Financial Results:
For the year ended 31 December 2022

بيان صحفي النتائج المالية: للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2022م





## مجموعة الدكتور سليمان الحبيب للخدمات الطبياة Dr. Sulaiman Al Habib Medical Services Group ("HMG") reports 19.91% growth in net income "المجموعة") تعلن عن نمو في صافي الدخل للسنة المنتهية في for the year ended 31 December 2022

31 ديسمبر 2022م بنسبة 19.91%

#### Riyadh, KSA, Sunday 19th February 2023:

# الرياض، المملكة العربية السعودية، الأحد 19 فبراير 2023م:

Dr. Sulaiman Habib Medical Services Group ("HMG"), Saudi Arabia's largest private medical services provider, has announced its financial results for the year ended 31 December 2022.

أعلنت مجموعة الدكتور سليمان الحبيب للخدمات الطبية (ويشار البها فيما يلى بـ "المجموعة") عن نتائجها المالية السنوية المنتهية في 31 ديسمبر 2022م.

Revenues for the year ended 31 December 2022: the revenues grew by 14.62% reaching to SAR 8,310.74 million, with an increase of SAR 1,060.27 million as compared to SAR 7,250.47 million for the previous year, as a result of sustained growth in all group segments.

الإيرادات للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2022: ارتفاع الإيرادات بنسبة 14.62% لتصل إلى 8,310.74 مليون ريال سعودي وبزيادة قدر ها 1.060.27 مليون ريال مقارنة بـ 7.250.47 مليون ريال سعودي في العام السابق، وذلك نتيجة لاستمر إلى النمو في كافة القطاعات التشغيلية للمجموعة.

Net Income for the year ended 31 December 2022 increased by 19.91% to reach SAR 1,650.75 million. The increase in net Income was driven by the revenue growth as a result of the increase in the number of patients and the increase in inpatient occupancy.

ارتفاع صافى الدخل للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2022 بنسبة قدرها 1,650.75 ليبلغ 1,650.75 مليون ريال سعودي، حيث كان ارتفاع صافى الدخل نتيجة لنمو الإيرادات، وبسبب الزيادة في أعداد المراجعين ونسب الإشغال في أقسام التنويم.

## Dr. Sulaiman Al Habib, Chairman of the Board of **Directors at HMG, commented:**

# وتعليقاً على هذه النتائج، قال الدكتور سليمان الحبيب، رئيس مجلس إدارة المجموعة:

"Our commitment to HMG's strategic pillars led us to continue delivering remarkable financial and operational results, where we delivered strong results in 2022 at a time when supply chains disruptions continued and resources diverted across the region which is a testament to our flexibility and adaptability."

" إن التز امنا بالركائز الإستر اتيجية للمجموعة قادنا إلى الاستمر ارفى تحقيق نتائج مالية وتشغيلية بارزة حيث حققت المجموعة نتائج قوية خلال عام 2022م في وقت استمرت فيه اضطرابات سلاسل التوريد و أثرت على وصول الموارد إلى جميع أنحاء المنطقة مما يدل على مرونتنا التشغيلية وقدرتنا على التكيف مع المتغيرات."

"The hospitals segment continued to drive performance, and patient volumes increased during the year underpinned by inpatient and outpatient occupancy growth. The increase in patient volumes was also positively reflected in our pharmacy segment."

"واستمر قطاع المستشفيات في دفع الأداء مع ارتفاع أعداد المراجعين خلال العام، مدعوما بنمو التشغيل في العيادات الخارجية وأقسام التنويم. كما انعكست زيادة أعداد المراجعين بشكل إيجابي على قطاع الصيدليات."

"Our healthcare technology solutions continue to facilitate the provision of healthcare services at various MoH hospitals, and more than 40 MoH facilities are now utilizing our in-house VIDA system."

"واستمرت حلولنا التقنية للرعاية الصحية في تسهيل تقديم الخدمات في مختلف مستشفيات وزارة الصحة، والآن، تستخدم أكثر من 40 منشأة تابعة لوزارة الصحة نظام "فيدا" المطور داخليا."



"Our subsidiaries, Cloud Solutions and Tasweyat signed collaboration agreement with Lean Business Services to link hospitals and insurance companies through the NPHIES insurance platform. Furthermore, our subsidiary, FLOW Medical Solutions Company signed MoU with King Saud Medical City to provide technical and engineering consultancy services in the field of healthcare technology solutions."

"و وقعت شركتي حلول السحابة وتسويات التابعتين للمجموعة اتفاقية تعاون مع "لين لخدمات الأعمال" من أجل ربط المستشفيات وشركات التأمين على منصة التأمين نفيس. إضافة لذلك وقعت شركتنا التابعة شركة فلو الطبية ومدينة الملك سعود الطبية مذكرة تفاهم لتقديم خدمات الاستشارات الفنية والهندسية في مجال تقنيات حلول الرعاية الصحية."

"We continue to expand our presence and enhance our facilities, in order to provide exceptional care across the region with transparency, honesty and reliability. During the year, we announced a new hospital project in Tabuk City and that we will be converting Al Hamra Medical Center into a hospital. Additionally, we successfully completed preparation for launching of our Digital City Medical Center which is expected to start operation in 2023. Overall, the expansion plans for our new hospitals and medical centers are progressing smoothly and are on track to be delivered on time."

"و إستمررنا بالتوسع و تحسين مرافقنا لتقديم خدمات رعاية استثنائية بالمنطقة مع الإلتزام بمبادئنا من حيث الشفافية و الصدق و الإعتمادية. إذ أعلنا خلال العام عن مشروع إنشاء مستشفى جديد في مدينة تبوك و أننا سنحول مركز الحمراء الطبي إلى مستشفى متكامل. إضافة إلى ذلك، أكملنا بنجاح تجهيز مركزنا الطبي للمدينة الرقمية والذي من المتوقع البدء بتشغيله خلال العام 2023. وبشكل عام تمضي خطط التوسعة لكل من مستشفياتنا ومراكزنا الطبية الجديدة بسلاسة وهي على المسار الصحيح للتسليم في المحدد."

"As part of our commitment to social responsibility and Vision 2030, we continued to launch and deliver several education programs, including the largest scholarship for physicians in the Kingdom's private healthcare sector, and other training initiatives such as Himmah Engineering and New Leaders."

"وكجزء من التزامنا بالمسؤولية الاجتماعية ورؤية 2030، واصلنا إطلاق العديد من البرامج التعليمية، بما في ذلك تقديم أكبر منحة دراسية للممارسين في قطاع الرعاية الصحية الخاص في المملكة، ومبادرات تدريبية أخرى مثل "همة" لتدريب وتأهيل المهندسين حديثي التخرج، وبرنامج القيادات الجديدة."

#### Dr. Sulaiman Al Habib concluded:

#### واختتم الدكتور سليمان الحبيب

"We would like to thank the Kingdom's government for its constant support towards advancing the nation's healthcare sector, as well as our esteemed partners and shareholders for their enduring trust and commitment to our shared goals."

"نتوجه بالشكر إلى حكومتنا الرشيدة بالمملكة لدعمها المستمر لجهود النهوض بقطاع الرعاية الصحية في البلاد، كما نشكر شركاءنا ومساهمينا الكرام على ثقتهم الدائمة والتزامهم بأهدافنا المشتركة."



## Key highlights of 2022:

# أبرز الأحداث العام 2022م:

- Announced a new hospital project in Tabuk City, as well as converting Al Hamra Medical Center to a hospital project.
- الإعلان عن مشروع مستشفى جديد في تبوك، وتحويل مركز الحمراء الطبي إلى مشروع مستشفى متكامل.
- Signed an MoU with the Ministry of Health and Direct Investment Fund of Uzbekistan to introduce modern technologies into the healthcare management system of Uzbekistan.
- توقيع مذكرة تفاهم مع وزارة الصحة وصندوق الاستثمار المباشر في أوزبكستان لإدخال التقنيات الحديثة في نظام إدارة الرعاية الصحية في أوزبكستان.
- Signed a consulting services contract with the Mauritanian Ministry of Health, which includes the management and follow-up stages of "design, development, and operation" of the King Salman bin Abdulaziz Al Saud University Hospital project in Nouakchott, Mauritania.
- إبرام عقد خدمات استشارية مع وزارة الصحة الموريتانية و السذي يتضمن إدارة ومتابعة "تصميم وتطوير وتشغيل" مشروع مستشفى الملك سلمان بن عبد العزيز آل سعود الجامعي في نواكشوط بموريتانيا.
- Dr. Sulaiman Al Habib Academy celebrates the graduation of "330" fellowship program students and honors the winners of the Research Excellence Awards.
- أكاديمية الدكتور سليمان الحبيب تحتفل بتخريج "330" من طلاب برنامج الزمالة وتكرم الفائزين بجوائز التميز البحثي .
- Acquired a 25% stake in Tamkeen Human Resources Company.
- الاستحواذ على حصة 25٪ في شركة "تمكين" للموارد البشرية.
- HMG became the first hospital in the Kingdom to receive a license from the Nuclear and Radiological Regulatory Commission to use mobile radiology services.
- أصبحت المجموعة أول مستشفى في المملكة يحصل على ترخيص من
   هيئة الرقابة النووية و الإشعاعية لاستخدام خدمات الأشعة المتنقلة.
- For the third year in a row, HMG was announced as the official medical sponsor for the Riyadh Season, and will continue to remain the medical sponsor for the next three years.
- للعام الثالث على التوالي، تم الإعلان عن مجموعة سليمان الحبيب كراع طبي رسمي لموسم الرياض، وستظل الراعي الطبي للسنوات الثلاث المقبلة.



Summary Financials			القوانم المالية المختصرة
Statement of Position (SAR million)	كما في 31 ديسمبر 2021 As of 31 Dec 2021	كما في31 ديسمبر 2022 As of 31 Dec 2022	<b>الميزانية العمومية</b> (مليون ريال سعودي)
Current Assets	4,133.43	4,160.48	الأصول المتداولة
Investment in Associates	41.36	187.00	استثمار ات في شركات زميلة
Investments in equity instruments – Sukuk	-	300.00	استثمارات في أدوات حقوق ملكية - صكوك
Property and Equipment	6,652.58	7,936.64	ممتلكات ومعدات
Total Assets	10,827.37	12,584.12	إجمالي الموجودات
Current Liabilities	2,047.72	2,590.31	المطلوبات المتداولة
Non-Current Liabilities	3,252.57	3,888.14	المطلوبات غير المتداولة
Equity attributable to equity holders of the parent	5,339.17	5,878.70	حقوق الملكية العائدة للمساهمين في الشركة الأم
Non-controlling interests	187.91	226.97	حقوق الملكية غير المسيطرة
Total Liabilities and Equity	10,827.37	12,584.12	اجمالي المطلوبات وحقوق الملكية
Income Statement (SAR million) For the year ended	31 دیسمبر <b>2021</b> 31 Dec 2021	31 دىسمبر 2022 31 Dec 2022	بيان الدخل (مليون ريال سعودي) للسنة المنتهية
Revenue	7,250.47	8,310.74	الإير ادات
Cost of revenue	(4,920.24)	(5,562.60)	تكلفة الإيرادات
Gross profit	2,330.23	2,748.14	إجمالي الربح
Selling and marketing expenses	(242.33)	(324.78)	مصاريف بيع وتسويق
General and administrative expenses	(621.75)	(722.87)	مصاريف عمومية وادارية
Operating income	1,466.15	1,700.49	الدخل من العمليات
Other income	65.60	125.92	إيرادات أخرى
Share of income of associates	7.49	19.61	حصة الشركة في أرباح شركات زميلة
Finance costs	(37.90)	(49.36)	تكاليف تمويل
EBT and before non-controlling interests	1,501.34	1,796.66	الدخل قبل الزكاة و حقوق الملكية غير المسيطرة
Zakat	(114.06)	(107.71)	الزكاة
Income before non-controlling interests	1,387.28	1,688.95	الدخل قبل حقوق الملكية غير المسيطرة
Non-controlling interests	(10.66)	(38.20)	حقوق الملكية غير المسيطرة
Net income*  *Attributable to Equity holders of the Parent	1,376.62	1,650.75	صافي الدخل * *العائد إلى المساهمين في الشركة الأم
Cash Flow Statement			بيان التدفقات النقدية
(SAR million) For the year ended	31 دىسمبر 2021 31 Dec 2021	31 ديسمبر 2022 31 Dec 2022	(مليون ريال سعودي) للسنة المنتهية
Net cash from operating activities	2,182.79	2,843.68	صافي النقد من الأنشطة التشغيلية
Net cash used in investing activities	(1,247.52)	(1,939.40)	صافي النقد المستخدم في الأنشطة الاستثمارية
Net cash used in financing activities	(630.70)	(801.12)	صافي النقد المستخدم في الأنشطة التمويلية
Cash and cash equivalents at the beginning of the year	2,339.26	2,643.83	النقد وما يماثله في بدايةً السنة
Cash and cash equivalents at the end of the year	2,643.83	2,746.99	النقد وما يماثله في نهاية السنة



#### **About HMG**

## نبذة عن مجموعة الدكتور سليمان الحبيب للخدمات الطبية

Dr. Sulaiman Al Habib Medical Services Group (HMG) is a private integrated healthcare provider for more than 25 years with a track record for developing and operating healthcare facilities, pharmacies, and associated services inside and outside the Kingdom of Saudi Arabia.

HMG is a pioneer company in healthcare solutions, technology, and systems. HMG offers comprehensive healthcare that is patient-centric and supported by investment in first-class human capital, medical research, education, and training. HMG consistently achieves industry-leading satisfaction rates through its specialized healthcare services.

HMG is listed on Saudi Exchange Market ("Tadawul") under the ticker symbol:

SULAIMAN ALHABIB: 4013

مجموعة الدكتور سليمان الحبيب للخدمات الطبية هي شركة رعاية صحية متكاملة خاصة تملك سجلًا حافلًا من النجاحات في تطوير وتشغيل مرافق الرعاية الصحية والصيدليات والخدمات المرتبطة بها لأكثر من 25 عاماً، داخل وخارج المملكة العربية السعودية.

وتعتبر مجموعة الدكتور سليمان الحبيب للخدمات الطبية من الشركات الرائدة في مجال حلول وتقنيات وأنظمة الرعاية الصحية. إذ تقدم المجموعة الرعاية الصحية الشاملة، والتي تتمحور حول المراجع ومدعمة بأعلى مستويات الاستثمار في رأس المال البشريّ والبحث العلمي والتعليم والتدريب الطبيّ. كما تحقق المجموعة وباستمرار معدلات رضا رائدة وذلك عبر خدمات الرعاية الصحبة التخصصية

مجموعة الدكتور سليمان الحبيب للخدمات الطبية مدرجةً في شركة السوق المالية السعودية ("تداول") تحت الرمز:

سليمان الحبيب: 4013

### **Investor Relations & Media Enquiries**

Ziyad Abdulrahman Al Dahami Dr. Sulaiman Al Habib Medical Services Group Tel: +966 11 525 9999 Ext: 4919 Email:

Ziyad.AlDahami@drsulaimanalhabib.com P.O. Box 301578 Riyadh 11372, Kingdom of Saudi Arabia **HMG IR Website** 

## علاقات المستثمرين والاستفسارات الإعلامية

زياد بن عبدالرحمن الدهامي مجموعة الدكتور سليمان الحبيب للخدمات الطبية هاتف: 966115259999+ تحويلة: 4919 البريد الإلكتروني:

Ziyad.AlDahami@drsulaimanalhabib.com ص.ب: 301578

الرياض 11372، المملكة العربية السعودية

موقع علاقات المستثمرين

#### Disclaimer and important information in relation to this presentation

The information in this press release ("Press Release") has been prepared for general use purposes only, and is not necessarily comprehensive as it has not been independently verified, neither is it considered or constitutes part of any invitation or inducement to engage in any investment activity, nor does it constitute an ofter or solicitation to buy or subscribe for any Securities in the Kingdom of Saudi Arabia ("KSA), and does not constitute an ofter, invitation or recommendation in connection with purchase, ownership or sale of any securities of Dr. Sulaiman Al Habib Medical Services Group Company (the "Company" or "HMG") and no warranty, express or implied, is made as to the accurac completeness, or correctness of the information or opinions contained in this Press Release by the Company, and no person or legal entity should rely for any purpose on the information contained in this Press Release. Any assumptions, views or opinions contained in this Press Release represent the assumptions, views or opinions contained in this Press Release indicated and are subject to change without notice, and information contained in this Press.

إخلاء المسؤولية ومعلومات مهمة فيما يتعلق بهذا المستند

المعلومات الواردة في هذا البيان الصحفي ("البيان الصحفي") هي لأغراض الاستخدام العام قفط وليست بالمشرورة شاملة حيث لم يتم التحقق منها بشكل مستقل، كما أنها لا تعتبر أو تشكل جزءاً من أي دعوة أو حافز للدخول في أي نشاط استثماري، ولا تشكل عرضاً أو دعوة للشراء أو الاكتتاب في أي وراق علية في المملكة العربية السعودية ("المملكة")، ولا تمثل عرضاً أو دعوة أو قوصية فها يتمثل بشراء أو نشاك أو مجموعة المنكور مطابع المحتاب الطبيرة السجوعة"، ولا تقتم المجموعة أي ضمان، صرياً أو ضياباً ومستوص فقه أو الكتاب أو صحة المعلومات أو الأواء الواردة في هذا البيان الصحفي، كما لا ينبغي لأي شخص أو كيان قاتوني الاعتماد لأي غرض على المعلومات الواردة في هذا البيان

ي افتراضك أو وجهات نظر أو أراء ثرد في هذا البيان الصحفي فهي تمثل افتراضات أو وجهات نظر أو آراء المجموعة اعتباراً من التاريخ المحدد بخضع للتغيير دون النعار سابق، ولاتعد المعلومات الواردة في هذا البيان الصحفي المتعلقة بالأداء في الماضي مؤشراً على الأداء في المستقبل، كما رجميد إلى التنبو بالتناتج الفعلية وليس هذك أي ضمائت في هذا الشأن.

حاصه بالمجموعة. وتعتبر المطومات الواردة في هذا البيآن الصحفي، وتشمل البيانات المستقبلية على سبيال المثال لا الحصر، سارية المغول حتى تاريخ الموادل متى تاريخ على سبيل المثال لا الحصر، سارية المغول حتى تاريخ هذا البيان الصحفي، وليس الهدف منها تقديم أي تأكيدات حول النتائج المستقبلية، وتعفي الحجوجة نضيا صراحة من أي التزام أو تحبو بنشر أي تحديثات أو خرجات المنافرة على الموادلة الموادلة على الموادلة ال